



一人一人の協力が大きな力に

校長 石井 正広

今年もひな人形が図書室前のひな壇に並ぶ桃の節句が近づきました。環境委員会の子供たちと一緒に保護者の方々が丁寧に飾ってくださいました。早いもので卒業式を入れて今年度も16日となりました。3月は、6年生が中心となって創り上げてきた学校の行事や校風を下学年に引き継いでいく時期です。6年生を送る会では、校旗の引き継ぎ式を行いました。5年生は、「これからは自分たちがリーダーとなってさらに良い学校にしていきます。」と誓い、バトンを受け継ぎました。

ところで、次の数字はそれぞれ何でしょう。

①179枚 ②7kg 72個 ③49,664円

①は「愛のハガキ運動」で集まった書き損じはがきの枚数です。四谷小学校で集めたハガキはボランティア協会に送り、視覚障がい者の点字指導訓練や歩行訓練、点字図書館業務、障がい者スポーツ大会開催事業などの資金となります。

②は4年生が取り組んだ「みんなのメダルプロジェクト」で集まった携帯電話やスマートフォンの重さと数です。小型家電の部品から金・銀・銅を取り出し2020東京オリンピック・パラリンピックのメダルを作るプロジェクトです。四谷小学校で集めた携帯電話やスマートフォンからリサイクルされた金・銀・銅がメダルのほんの一部にですが使われることになります。



ハガキと携帯電話の回収ボックス

③は代表委員会の児童が取り組んだユニセフ募金の金額です。右の写真のように募金した人の数と同じ160のハートが緑の地球に貼されました。

これらは子供たちと保護者にご協力いただいて集まった数字です。一人一人の協力は小さいかもしれませんのが、たくさんの協力が集まれることで未来の社会をつくる力になることが学べました。

子供たちが晴れ晴れとした気持ちで修了式・卒業式を迎えるよう努めてまいります。

天童交歓行事

担当

本校では、今年度も夏と春の天童交歓会を行っています。夏には四谷小の6年生の希望者が天童市干布に行き、春には干布小の6年生が四谷にやってくるという形で交流しています。

春の交歓会は2泊3日です。夏とは違い、春は2泊とも民泊となります。1日目の午後に開会式が行われ、その後、各民泊家庭に分かれます。

2日目は、朝、四谷小学校に集合してから一日かけてバス等で東京を観光します。みんなで食事や買い物をしたり、水上バスや博物館に行ったり、東京都心での思い出をつくります。

3日目は四谷小学校の校庭でレクリエーションを行います。お昼のお別れ式で、この行事は終了となります。

夏は、干布地区をあげて受け入れ態勢を整え、四谷小の子供たちがよい思い出を作れるよう準備をしてくださいました。今度は四谷小がそれを担うことになります。小学校生活最後の良い思い出になるよう、準備を進めていきます。また、この交歓行事を実施するにあたってお力添えをいただいている皆様のご協力に感謝し、干布小の児童をあたたかく迎えたいと思います。



ハートの募金シールがはられた地球

いよいよ3月

6年 担任

3学期がついこの間始まったばかりのようすに、あつという間に1月、2月が過ぎていき、気付けば3月。いよいよ「卒業」の2文字が近づいてきました。

これまであったことを一つ一つ思い返してみると、いろいろな行事や出来事がありました。

その一つ一つの行事や出来事を子供たちは、どれくらい成長の糧にできたでしょうか。

きっと、多くのことを学ぶことができたと思います。自分自身もたくさんのこと学ばせてもらいました。

卒業まであと少し。

残りの日数を大切に過ごし、良い形で卒業式を迎えるようにしたいです。

一日一日を大切に・・・。

明日へジャンプ

2年 担任

3学期の生活科「明日へジャンプ」では、今までの成長を振り返ります。クラスのみんなに「4月から成長したことは何?」と聞くと・・・身長が伸びた、走るのが速くなった、友達と仲良く遊べるようになった、給食をたくさん食べられるようになった、漢字をたくさん覚えた、九九がスラスラ言えるようになったなど、たくさんの成長に気付くことができました。

4月に会った時には、今よりも体が小さく、登下校時に被る帽子が黄色い帽子から校帽になったことに喜んでいる姿が初々しかった子供たち。その子供たちは、この1年間でいろいろな学習や行事に取り組むことで、たくさんのこと学び、大きく成長しました。4月からはいよいよ中学年です。この1年間での成長を自信にして、明日に向かって大きくジャンプしてほしいと思います。

地域の方から、「子供の自転車が歩道に何台も止まっていて歩きづらい。」という連絡がありました。学校でも指導しますが、ご家庭でも自転車の止め方等についてお話し下さい。

大切な約束、もう一度チェック

生活指導主任

「桜のつぼみが少し膨らんでいたよ。」休み時間、校庭から戻ってきた子がうれしそうに教えてくれました。今年は寒い日が多いと思ってばかりいましたが、ちゃんと春は近づいているのですね。気付かせてくれた子供に感謝です。

桜の花が咲く頃、子供たちは春休みを迎えます。安全に充実した時間を過ごせるよう、次の2点について、お子さんと一緒に話をしてください。

① 交通のルールを守りましょう

安全な自転車の乗り方や横断歩道の渡り方について、もう一度確かめましょう。「ついうっかり」が事故につながってしまいます。

② 家族で情報機器の約束を確認しましょう

全国で小学生のトラブルが増えています。携帯電話やインターネット等を使用する時間やマナー(メールやSNS等)について確認しましょう。